

## SPORT

# Borbecker Schüler trumpfen am Netz auf

### 2. Jugend-Mannschaft vom BC Rot-Weiß verliert

**Borbeck.** Die 2. Jugendmannschaft des BC Rot-Weiß Borbeck verlor in der Kreisklasse deutlich gegen SV Kupferdreh mit 1:7. Nadine Menn und Jasmin Schmitz erzielten im Mädchendoppel nach knappem Dreisatzerfolg den "Ehrenpunkt" für die Borbecker.

Mit 6:2 gewannen die Schüler und Schülerinnen des Badminton Clubs RW Borbeck nach langer „Durststrecke“ gegen TVE Burgaltendorf. Die Gegner und Gegnerinnen konnten nicht komplett antreten. Marius Dung und Marlon Samotta gewannen ihre Einzelkampflos. Auch im zweiten Jungendoppel mussten Marius Dung und Chris Sommer den Schläger nicht schwingen, um die Siegespunkte zu erzielen. Aber die Damen mussten ran - Linda Wieacker und Anna Böckers entschieden das Mädchendoppel deutlich für sich. Im Mädcheneinzel gönnte Linda Wieacker ihrer Gegnerin keinen Punkt und setzte sich mit einem 11:0, 11:0 durch. Marvin Lohrengel und Anna Böckers komplettierten den Erfolg der Borbecker schließlich mit einem Sieg im Mixed.